

Comunicado de Prensa
Calvià, 6 de septiembre de 2018

ACTO DE HERMANAMIENTO DE CALVIÀ Y SALOU EN EL MUNICIPIO DE LA COSTA DAURADA DE DONDE MAÑANA SALDRÁN LOS PARTICIPANTES DE LA XXXII REGATA DE ALTURA REI EN JAUME

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, y el alcalde de Salou, Pere Granados, han presidido el acto de hermanamiento que se ha celebrado en el municipio de la Costa Daurada, después de la firma que tuvo lugar la semana pasada en la sala de Plenos del Ajuntament de Calvià.

Por tal motivo, en el municipio tarraconense, se descubrió una placa conmemorativa situada en la rotonda de entrada al municipio y se hizo el acto institucional en el patio de la Torre Vella de Salou.

Al acto asistieron representantes municipales de ambos ayuntamientos, así como responsables de los clubs náuticos de Santa Ponça y Salou de donde mañana zarparán los barcos participantes en la XXXII Regata de Altura rei En Jaume que recrea la travesía que realizó Jaume I en la Conquesta de 1229. Por parte del Ajuntament de Calvià estuvieron la teniente de alcalde de Cultura y regidora de Santa Ponça, Nati Francés, y la teniente de alcalde de Deportes, Eva Serra.

Ambos alcaldes destacaron la histórica relación entre ambos municipios que, además, actualmente, forman parte de la Alianza de 8 Municipios Turísticos.

El hermanamiento entre Calvià y Salou se aprobó en el Pleno del pasado mes de julio. Para el municipio de la Costa Daurada es el primer hermanamiento, mientras que Calvià también está hermanado con el municipio albaceteño de Nerpio.